

CLUBES

El Betis rompe con Macron y firma por cinco temporadas con Adidas

Palco23

30 mar 2015 - 16:55

Adidas sigue incrementando su presencia en el fútbol español. La multinacional alemana de equipamiento deportivo firmó un acuerdo el pasado viernes por el que se convertirá en proveedor técnico del Real Betis para las próximas cinco temporadas. Los términos económicos del acuerdo aún no han trascendido, pero es probable que esté por debajo del fijo de 1,6 millones de euros por temporada que se ha asegurado el Valencia CF con Adidas. En su caso, el conjunto ché también rompió de forma unilateral su acuerdo con Joma para anticipar un año la relación comercial con la multinacional alemana.

El conjunto andaluz, por su parte, deberá indemnizar a la marca italiana Macron, ya que rescindirá el contrato de forma unilateral un año antes de lo previsto, según informa *ABC*. El acuerdo aún no se ha hecho oficial, y de hecho desde Adidas prefieren no realizar comentarios al respecto.

Pese a que Adidas acostumbra a pagar un fijo inferior al de competidores de menor tamaño, la cifra se acaba viendo compensada por los pagos adicionales que realiza en función de la venta de productos relacionados con el club en cuestión. En este sentido, la tienda que se inauguró a finales de año en la Plaza Nueva de Sevilla, una de las principales zonas comerciales de la ciudad, podría ser determinante para que al final el Betis acabe logrando más ingresos que los que percibía por Macron y que se estimaban en torno a los dos millones de euros al año.

De consumarse el regreso del Betis a Primera División (actualmente es líder de Segunda), Adidas contaría con cinco equipos en la máxima categoría del fútbol español. Actualmente ya viste a Real Madrid, Valencia CF, Celta de Vigo y Real Sociedad. Además, desde hace años es el principal patrocinador de la Selección española.